

Ambiente y Viajes Cultura Deportes 🕶 Economía 🕶 Política - Gente Top IA

ÚLTIMAS NOTICIAS

Estudiantes v Cerro Porteño debutan con triunfo en Libertadores

Nacional Potosí vence 2-0 a Independiente en la Copa Sudamericana Elección de magistrado del CNE será este martes en Congreso

20 años de cárcel a responsables del asesinato de funcionaria en Gamarra Obras de TransMicable de San Cristóbal superan el 59% de avance

NACIÓN

Confirman ingreso irregular a campos de Ecopetrol en Rubiales

La petrolera hizo un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva para la resolución de conflictos.



Instalaciones de Ecopetrol en Bogotá. /Foto: Archivo El Nuevo Siglo





Martes, 1 de Abril de 2025

Este martes, Ecopetrol confirmó el ingreso irregular de personas ajenas a las operaciones, durante las manifestaciones que desarrollan comunidades indígenas en Puerto Gaitán y Meta, el pasado lunes 31 de marzo a las instalaciones de los campos Rubiales, la Estación Centauros y el Centro de Generación Caño Sur.



Reporte de manifestaciones hoy en Bogotá: movilidad

La petrolera realizó un llamado al diálogo y a la búsqueda de la construcción colectiva para poder resolver el conflicto, asegurando que dicho ingreso puso en riesgo a la integridad de todas las personas que se encontraban presentes, incluyendo a los manifestantes.

"Esta acción ha puesto en riesgo la integridad de todas las personas que se encontraban allí presentes, incluidos los propios manifestantes, así como del medio ambiente y las instalaciones", se lee en el comunicado de Ecopetrol.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Como ya se sabe, desde el pasado viernes 28 de marzo, las comunidades han realizado bloqueos en las vías internas de los campos Rubiales y Caño Sur, impidiendo el desarrollo

"Ecopetrol rechaza estas vías de hecho y hace un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva para la resolución de conflictos con la institucionalidad como mecanismos del buen relacionamiento y la transformación del territorio, de manera que se logre recuperar la normalidad en la región", puntualizó la petrolera.

Ordenan suspensión de operaciones en Campo Rubiales

Los trabajadores de la Unión de Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética (Utipec) anunciaron que Ecopetrol ordenó el cierre total de las operaciones en el Campo Rubiales debido a las constantes manifestaciones que han afectado las labores.

"Ante el sabotaje por parte de comunidades indígenas que protestan en la zona, la Empresa Colombiana de Petróleos –Ecopetrol–, ha ordenado el cierre total de operaciones en el Campo Rubiales. Ecopetrol anunció hace pocos minutos el Cierre Total de sus Operaciones en Campo Rubiales", aseguró Utipec.

Bloqueos de las comunidades indígenas

Desde el pasado viernes 28 de marzo, las comunidades indígenas mantienen bloqueos entre Puerto Gaitán y Puerto Rubiales, exigiendo la restitución de tierras, el reconocimiento de sus territorios ancestrales y el cumplimiento de acuerdos previos por parte de las operadoras, entre los cuales se encuentra la petrolera.

En tendencia

- Expansión del Aeropuerto El Dorado: imágenes y detalles del plan
- 20 años de cárcel a responsables del asesinato de funcionaria en Gamarra
- Confirman ingreso irregular a campos de Ecopetrol en Rubiales
- Caso Uribe: rindieron testimonio alias 'Sinai' y un técnico del CTI
- Continúa bloqueo en vía Panamericana entre Popayán y Cali
- Medidas por crisis humanitaria en el Catatumbo pide C. Constitucional
- Devolución del IVA 2025: paso a paso para consultar si es beneficiario

Le puede interesar



Congresistas lanzan alertas sobre cinco crisis en el país



"Hay que destrabar todo el gas nacional que está atrapado"

Alerta naranja global por cambios en el envejecimiento demográfico

Más información

POLÍTIC/

Aprobado en segundo debate proyecto de reactivación de Salinas de Manaure

AMBIENTE Y CIENCIA

¿Festival Estéreo Picnic 2025 afectó ecosistema del Parque Simón Bolívar?

POLÍTICA

Corte Suprema abre investigación contra Martha Peralta por caso Ungrd

FÚTBOL

Nacional Potosí vence 2-0 a Independiente en la Copa Sudamericana

FÚTBOL

Estudiantes y Cerro Porteño debutan con triunfo en Libertadores

NACIÓN

Caso Uribe: rindieron testimonio alias 'Sinai' y un técnico del CTI

AMBIENTE CULTURA DEPORTES ECONOMÍA INTERNACIONAL NACIÓN OPINIÓN POLÍTICA NOTICIAS TOP

SUSCRÍBASE AL IMPRESO PUBLICIDAD QUIÉNES SOMOS CONTACTO

EL NUEVO SIGLO

Copyright © 2025 EL NUEVO SIGLO. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

TÉRMINOS Y CONDICIONES DERECHOS DE AUTOR CAMBIAR AJUSTES DE PRIVACIDAD